
 
REQUERIMENTO 014/2013 
 
 
REQUERENTE: Comissão de Educação, Saúde e Assistência Social 
 
REQUERIDO: PREFEITO MUNICIPAL 
                                                 
                          
Sr. PREFEITO, 
 
Os signatários deste, membros da Comissão Permanente de Educação, Saúde e 

Assistência Social vêm mui respeitosamente à presença de V.Exa. informar que a resposta 
alusiva ao Requerimento 006/2013 apresenta inúmeras incorreções e distorções, razão pela qual 
estamos solicitando os seguintes esclarecimentos: 

 
1- Quanto ao item 01: Foi informado que são ao todo 85 professores efetivos e 

contratados. No entanto a relação discriminada atesta que são 60 efetivos e 27 contratados. 
Como se vê os números não confere. 

 
Concomitantemente a este esclarecimento solicitamos o envio de copia da folha 

de pagamento de todos os professores, contratados e efetivos, no mês de abril 2013.  
 
2- Quanto ao item 05, solicitamos mais claramente as seguintes informações: 
2.1- A relação dos professores que estão recebendo vencimentos com recursos do 

FUNDEB. 
2.2- Donde provém os recursos que pagam os professores que estão fora das 

salas de aula. 
2.3- Dos 60% a serem gastos com a educação no Município qual o percentual já 

foi atingido? 
2.4- Em relação ao percentual remanescente (40%), qual o percentual esta sendo 

efetivamente utilizado? 
 
3- No tocante ao item 06, constatamos uma duplicidade de nomes na relação de 

alunos, erro nos nomes dos professores responsáveis e falta de nomes dos responsáveis em 
algumas planilhas. Solicitamos o envio de uma planilha correta.  

4- No item 07, verificamos distorções no confronto entre a Relação de 
professores contidas na tabela MATRICULA DEFINITIVA 2013 e a relação de professores 
enviada por escolas. Solicitamos o envio de uma Relação correta.   

 
5- Quanto ao item 08, a relação dos serventes escolares (cargos vagos e 

ocupados) dá um total de 45 servidores. No entanto ao discriminar os efetivos, que são 37 e 
mais 07 contratados, perfaz ao todo 44. 



Adiante a relação dos serventes efetivos e contratados, por escolas, dá um total 
de 41. Solicitamos o envio de uma Relação mais precisa.  

 
Solicitamos ainda, maiores esclarecimentos quanto aos novos serventes escolares 

contratados nas Escolas Agnel Vieira Pinto, Albertino C. de Almeida e E.M. Cinderela. 
Segundo informações seguras há serventes escolares atuando como auxiliares de professores.  

Solicitamos finalmente Cópia das folhas de pagamento dos serventes escolares, 
contratados e efetivos, no mês de abril 2013.  

 
6- No que pertine ao item 10, solicitamos a relação de gastos desde 01-01-13, 

discriminadamente com a merenda escolar do Município, dos lanches na Secretaria Municipal 
de Educação, lanches nas Escolas urbanas e gastos com lanches e refeições nas reuniões de 
capacitação dos professores e serventes escolares.    

Pedimos ainda, o envio de copias de Notas de Empenho e Notas Fiscais alusivas 
às despesas acima enumeradas. 

 
7- Na oportunidade, a propósito das planilhas enviadas acerca do numero de 

escolas e alunos em abril 2013, pedimos os seguintes esclarecimentos: 
  

1- A despeito da Subvenção já existente, o Município ainda assumiu todas as 
responsabilidades (com pessoal e custeio) da creche Mariinha da Mata Machado? 

2- O numero de alunos citados nesta instituição já foram inseridos no Censo 
escolar?  

 
Aguardam deferimento.  
 
 
Ferros, 08 de Maio 2013. 
 

 
 
 

Vereador Jesus do Rosário dos Santos. 
 
 
 
Vereador Ricardo Soares de Melo  
 
 
 
Vereador José Hermínio de Andrade 


